

Les juniors de Belgique et du Luxembourg au rendez-vous de Run4Unity

Plus de 50 jeunes des quatre coins de la Belgique et du Luxembourg ont participé à l'édition locale (évidemment virtuelle) de Run4Unity 2020, ce dimanche 3 mai, de 11h à midi.

Run4Unity : une course relais (qui a lieu chaque année et) **qui met en relation des ados du monde entier qui, en 24 heures, d'un fuseau horaire à l'autre**, se mobilisent dans le même but : témoigner de leur engagement pour la paix et promouvoir la Règle d'Or : "Fais aux autres ce que tu voudrais que l'on te fasse".

Immédiatement après avoir reçu le témoin en rapport avec la Bulgarie, nos garçons et filles ont animé une heure d'échanges et d'activités sous le titre "**Style de vie pour la paix**" : la façon particulière de vivre la "Règle d'Or" des grandes religions, basée sur les six slogans suivants : n'exclus personne, fais le premier pas, entraïdons-nous, n'abandonne pas, chaque difficulté est un tremplin, compte sur moi !

Pendant l'événement, le témoin de Run4unity est passé de main en main à tous les jeunes présents grâce à une vidéo collective, dans laquelle chacun a partagé les nombreuses expériences de la façon dont il applique la règle d'or, même en cette période de pandémie.

Sur les notes de la chanson "Turn it up" de Gen Verde, les garçons et les filles se sont livrés à une danse collective, avant de s'arrêter ensemble à midi pour la prière pour la paix, par la lecture de quelques intentions dans les différentes langues officielles de l'événement : français, néerlandais, allemand et luxembourgeois.

Le Run4Unity s'est terminé par **un lien depuis le quartier européen à Bruxelles**, d'où quelques représentants s'étaient connectés pour célébrer **le 70e anniversaire de la Déclaration Schuman**, avant de passer le relais aux jeunes d'Irlande.

Les juniors de Together4Peace se sont donné rendez-vous pour les prochaines étapes de la Semaine Monde Uni :

Chaque jour à midi, un time-out virtuel pour demander la paix, avec d'innombrables jeunes de par le monde.

Le 9 mai de 10h30 à 12h, à l'occasion de la fête de l'Europe, un atelier virtuel sur le thème « Etre solidaire au temps du COVID-19 : une évidence ou un combat ? »

Pour toute information et inscription :

https://www.facebook.com/events/226450875121334/?active_tab=discussion